



curso online
**producción
online**

BY: MIREIA MIRACLE

WWW.MIREIAMIRACLECOMPANY.COM

¿QUÉ ES LA PRODUCCIÓN PARA MÍ?

Entiendo por producción a todo el conjunto de acciones, tareas, actividades y trabajo que se realiza para la creación de un espectáculo en su totalidad, antes de ser vendido.

En este curso me voy a centrar principalmente en aquellas tareas que están más relacionadas con la imagen, la estrategia, el entendimiento del espectáculo que quiero vender, la venta y el mercado que en herramientas de tipo técnico como serían la interpretación, el talento musical, el virtuosismo en cualquier disciplina, el tipo de danza o estilo artístico y demás.

MIS INTENCIONES EN POCAS PALABRAS: QUIERO DARTE UN MAPA

Mi intención es ayudarte, ya que si aplicas lo que voy a contarte, las ventas de tus espectáculos, tu visibilidad, tu sensación de control, tu calidad artística, tu estrategia, la parte plástica de tu trabajo y mucho más, mejorarán sustancialmente. Yo lo he aplicado y muchos alumnos míos también, y aunque este mundo no es fácil, es menos complicado si tienes un mapa.

¿A QUIÉN VA DIRIGIDO ESTE CURSO? PROFESIONALES DE ARTES ESCÉNICAS

Este curso, está dirigido a personas profesionales de artes escénicas o que estén en vías de serlo. Y sobre todo **a personas que estén sacando su propio proyecto artístico adelante dentro de cualquier disciplina de artes escénicas (música, performance, artes de calle, danza, clown, teatro, etc)**

Si ya tienes tu propia compañía de teatro y quieres que te vaya mejor, si tienes un grupo de música y quieres tener éxito, si estás cursando estudios profesionales y quieres tener mejor preparación, si estás empezando tu carrera artística y quieres evitarte los errores que yo cometí, si te dedicas a la magia y quieres mayor calidad para tu show o si simplemente quieres tener éxito y aprovechar tu tiempo y rendimiento al máximo, esto puede ser para ti.

FORMATO DE CADA SESIÓN

Cada sesión constará de:

- 1h / 1h 30min de conferencia (con los micros apagados para el público que asista a la conferencia)
- 1h / 1h 30min resolución de dudas (con los micros encendidos y turnos de palabras para el público que asista a la conferencia)

VER EN DIFERIDO

Las sesiones se podrán ver en diferido durante un mes para que puedas verlas varias veces y a tu ritmo.



4 SESIONES

LA ESTRUCTURA (EL CUERPO Y SU HABITAT)

Para lograr que mi trabajo tome vida, debo darle un cuerpo, un esqueleto, una estructura, debo propiciarle un avatar. Cuanto más claro tenga el tipo de cuerpo que estoy habitando, más fácil me será ser oportuna. Muchas veces tratamos de vender nuestro espectáculo en el lugar equivocado y eso se debe a que no nos hemos planteado que tipo de espectáculo tenemos. A lo mejor es una mezcla sin orden de muchas cosas y cuando mis clientes lo ven les genera confusión y no saben dónde encajarlo en su programación. Y es que sin cuerpo no puedo moverme ni existir.

En este apartado veremos los tipos de espectáculos, géneros, estilos y productos que hay y sobretodo nos haremos conscientes de que debemos elegir y de que cuanto mas claro lo tengamos, todo lo demás, la venta, la distribución, los mails, las convocatorias.. serán mucho más fáciles.

En este apartado veremos la importancia de encontrar un habitat para ese cuerpo, ya que no todos los ecosistemas son iguales y debemos encontrar el nuestro. Veremos qué recursos tenemos para poder ganarnos la vida con nuestros espectáculos y que herramientas debemos adquirir si queremos progresar.

DE LA IMAGEN A LA ESTÉTICA (LA PIEL)

La imagen de tu show es lo que sería el envoltorio de un regalo, lo único es que en las artes escénicas es necesario saber qué hay dentro del paquete y que el envoltorio sea fiel al contenido. En esta sesión haremos un viaje por las estéticas, por la imagen, por la importancia de tener fotografías y vídeos que sean fieles a lo que vendemos y por las herramientas que nos van a permitir sobresalir a nivel estético y poder destacar con solo una mirada.

Las artes escénicas entran por los ojos, y para tener oportunidades de hacer tu show en directo, debes tener varios asuntos resueltos ya que si no, no vas a poder actuar. Estos son pasos necesarios para alcanzar tu fin, que es tener más funciones, actuar y hacer lo que más te gusta.

EL FONDO(EL ALMA)

La idea, el fondo, aquello de lo que quieres hablar, de lo que va tu álbum, aquello que te obsesiona, la temática de tu obra, lo que mueve tu cuerpo mientras bailas, lo que te da la energía para seguir con este camino que no siempre es fácil.

La idea de fondo es como el alma de un cuerpo, si no está, este no tendrá vida y no tendrá energía para seguir adelante. A veces nos perdemos en las ideas y terminamos siendo panfletarios y nuestro arte chirría. A veces por querer hablar de tantas cosas terminamos sin hablar de nada. A veces, en el intento de expresar ideas complejas, nuestro trabajo pierde universalidad y no se entiende. A veces no sabemos de qué narices hablar y terminamos por no decir nada. A veces no sabemos cómo hacer para sacar lo que llevamos dentro y a veces sentimos que nuestro arte no nos representa y por eso nos cuesta tanto trabajar en él.

En este apartado de daré herramientas que tienen que ver con diferentes caminos para expresar aquello que te va a permitir mantenerte más tiempo en esta carrera y también expresar con más precisión aquello que quieres. Mi manera de hacerlo es través del símbolo.

DISTRIBUCIÓN Y OTROS

En este último apartado veremos algunos tips de distribución, temas a tener en cuenta, otros asuntos más relacionados con la venta y la materialización y resolveremos dudas que se han quedado pendientes del resto de las sesiones.

Todas las sesiones irán acompañadas de imágenes de apoyo, esquemas, relatos y observaciones sobre las carreras de otros artistas y sobre mi propia experiencia personal, con la idea de darte los recursos y las herramientas para que puedas diseñar tu propia ruta.

RESERVAS

- Para reservar plaza o bien consultar cualquier duda que tengas escribe un mail a info@mireiamiraclecompany.com
- También puedes **escribirme un whatsapp** desde la página web o bien al teléfono **+34686077115**

CONTACTO

info@mireiamiraclecompany.com

www.mireiamiraclecompany.com

